

2024年9月19日

学生の皆さんへ

学生部長

### 自動車通学の禁止について

9月20日より第3クォーターの授業が始まりますが、ここで一つ重要なことを意識していただきたいと思います。それは、南山大学では、**自動車通学を禁止している**ということです。南山大学は自動車で来たとしても、学内に駐車することはできません。

残念ながら、夏期休暇中に自動車で大学まで来て、近隣の店舗への無断駐車を行った学生がおり、店舗のオーナーより大学に対して苦情の申し立てがありました。また、オートバイを学内の決められた駐輪場ではなく、近隣のマンションに止め、マンションの管理人より同じく苦情があったケースもありました。

大学周辺に無断で駐車や駐輪をすることは、近隣の住民の方々に大変迷惑をかけることとなります。**違法駐車が許されないのは当然ですが、近隣のコンビニエンスストアや近隣のマンションへの駐停車は、それが短時間か長時間かに関わらず、当該店舗等に損害を与えることに繋がり、決して許されることはありません。**通学に際しては、自動車で大学に来ることを厳に慎み、節度ある行動をとるように注意してください。皆さん一人ひとりの協力が、地域社会との良好な関係を築く第一歩です。ご理解とご協力をお願いします。

なお、近隣店舗やマンションへの無断駐車があった際には、大学として厳正に対処します。

以上

